



Jesús era el Hijo de Dios. Pero como era hombre igual que nosotros, también tuvo tentaciones.

El demonio lo puso a prueba durante cuarenta días en el desierto. Le pidió que demostrara ser el Hijo de Dios convirtiendo las piedras en pan, o tirándose desde lo alto del Templo sin que le pasara nada. Incluso le ofreció el poder de todos los reinos si se arrodillaba ante él.

Pero Jesús no cayó en la tentación, porque no buscaba poder ni grandeza, sino servir a todos con humildad. Entonces el demonio se alejó de Él en espera de un momento mejor.

Busca en la Biblia Lucas 4, 1-13

Pincha en el título para ver el vídeo: 7. Las Tentaciones

Contesta

1. ¿Era Jesús el Hijo de Dios? _____

2. ¿Tuvo Jesús tentaciones? _____

3. ¿En dónde y cuánto tiempo estuvo Jesús preparándose?

4. El demonio le tentó de varias formas ¿Cuáles son?

5. ¿Cayó Jesús en las tentaciones? _____